

AUTORIDADES CONFORMARON MESA TÉCNICA



Alcaldes de la provincia de Curicó estuvieron atentos a la exposición del MOP.



Titular de Obras Públicas reconoció la magnitud de los daños en la cuenca del Mataquito.

ANALIZARON SOLUCIONES PARA LOS PROBLEMAS EN LA CUENCA DEL MATAQUITO TRAS TEMPORALES

Trabajos. Uno de los objetivos es recuperar la infraestructura en varios puntos de la provincia de Curicó.

RAUCO. La ministra de Obras Públicas, Jessica López, encabezó la instancia, donde estuvieron presentes autoridades regionales, provinciales y comunales, quienes esperan que se tomen medidas para enfrentar los inconvenientes que generaron las intensas precipitaciones en el invierno recién pasado. En ese sentido, la secretaría de Estado sostuvo que se conformó una mesa técnica debido a que el "Mataquito" fue uno de los puntos más afectados por los temporales de junio y agosto pasado.

"Durante la emergencia vimos muchas afectaciones de distinto tipo: viales, de riberas, inundaciones, en distintos aspectos de daños que tuvimos con los últimos eventos meteorológicos que, además, creemos que se van a repetir", precisó.

MESA TÉCNICA

En tanto, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, destacó la respuesta del Ministerio de Obras Públicas. "Le pedimos directamente a la ministra que pudiera liderar una mesa técnica que nos permita desarrollar distintos tipos de trabajos en la cuenca del Mataquito", dijo.

Aqueveque agregó que el Maule fue una de las regiones más afectadas por las inundaciones, y por lo mismo, "la ministra ha estado en varias oportunida-



Reunión buscó la coordinación entre todos los presentes.

des en la región, en cada una de sus comunas, y hoy levantamos esta mesa de carácter técnico que va a tener tres componentes de bajada, que son mesas territoriales: la primera asociada a la Vialidad, la segunda a la protección de riberas del río y la tercera a estudios. El encuentro de coordina-

ción se llevó a cabo en la Municipalidad de Rauco, donde su alcalde, Enrique Olivares, recalcó lo importante de esta mesa. "Nos va a permitir dar nuestra opinión y nuestras inquietudes. Tuvimos la respuesta de la ministra de Desarrollo Social el día sábado, y ahora de la ministra de Obras Públicas, que

nos han manifestado que hay recursos porque hay un plan de reconstrucción", manifestó.

A TRABAJAR

En la reunión quedó establecido que este viernes comenzará a funcionar la mesa técnica en dependencias de la Delegación Presidencial Provincial de Curicó y cuyo foco estará en infraestructura vial, protección de riberas y la realización de un estudio para obras de mayor envergadura en la cuenca del río Mataquito.

En ese sentido, las autoridades buscarán soluciones en materias de obras hidráulicas, conectividad vial y agua potable rural, necesaria para apoyar a las comunidades y la actividad productiva, principalmen-

te, la basada en la agricultura.

En la cita estuvieron presentes también la gobernadora regional, Cristina Bravo; el diputado Alexis Sepúlveda y los alcaldes de Curicó, Javier Muñoz; Hualañé, Carolina Muñoz; Sagrada Familia, Francisco Meléndez; Licantén, Marcelo Fernández; Romeral, Carlos Vergara y el alcalde (s) de Teno, Marcos Hormazábal.

Además, asistieron los directores nacionales de Vialidad, Obras Hidráulicas, Aguas, Planeamiento, director general de Obras Públicas, el director del Instituto Nacional de Hidráulica, a quienes se sumaron los seremis de Obras Públicas, Agricultura, Vivienda y Bienes Nacionales.